



POLÍTICA INTEGRADA SGI

INOCUIDAD, SEGURIDAD Y MEDIO AMBIENTE

En Alicopsa reafirmamos nuestro compromiso con el cumplimiento de los requisitos legales y normativos establecidos por nuestros clientes y las autoridades gubernamentales en la prestación de servicios de alimentación. Priorizamos la inocuidad de los alimentos, la seguridad en todas nuestras operaciones y el bienestar del beneficiario final como pilares fundamentales de nuestra gestión. Conscientes de los riesgos inherentes a nuestras actividades, promovemos la protección de la integridad física, la salud ocupacional y el cuidado del medio ambiente, fomentando prácticas responsables que aseguren un entorno laboral seguro y sostenible para nuestros trabajadores y colaboradores externos.

Nuestra política integrada se sustenta en los siguientes pilares:



CALIDAD E INOCUIDAD

Brindamos un servicio de alimentación saludable, variada, nutritiva, segura y de alta calidad gastronómica, cumpliendo estándares de calidad y seguridad alimentaria mediante procesos estandarizados y un sistema de gestión integrado.



OPORTUNIDAD Y SEGURIDAD

Controlamos la entrega de productos alimenticios para asegurar que lleguen a los beneficiarios en el tiempo oportuno y con la calidad requerida. Además, trabajamos continuamente en la evaluación de riesgos asociados a la Seguridad y Salud en el Trabajo (SST).



SUSTENTABILIDAD

Nuestra cadena logística está diseñada para ser eficiente y respetuosa con el medio ambiente, reduciendo el impacto ambiental a través de una gestión sostenible de recursos.



CREACIÓN DE VALOR COMPARTIDO Y PERSONAS

Promovemos el crecimiento y el desarrollo de todos los actores involucrados en la cadena de suministro, con especial atención a la mejora de las competencias del equipo humano. Además de la Protección a todos los trabajadores de la empresa, esto implica incluir a los trabajadores de la organización, y todo trabajador que preste servicio dentro de nuestras dependencias.



MEJORA CONTINUA

A través de la evaluación constante de nuestros procesos, buscamos oportunidades para mejorar la eficiencia y eficacia de nuestro sistema de gestión integrado. Buscamos el mejoramiento continuo de las condiciones y medio ambiente de trabajo, la gestión y desempeño de nuestro SGI, con el objetivo de minimizar riesgos y garantizar el bienestar de todos nuestros colaboradores.

Esta política es de conocimiento obligatorio y su cumplimiento es responsabilidad compartida por cada miembro de la organización, damos como prioridad La participación de todos los trabajadores sin importar su dependencia, con el objeto de que éstos tomen conciencia de sus roles y responsabilidades en materias de SST, para garantizar condiciones de trabajo seguras y saludables que prevengan lesiones, accidentes laborales y el deterioro de la salud y con ello asegurar la calidad e inocuidad de los servicios entregados por ALICOPSA

CÓDIGO: PAL-SGIA-06
VERSIÓN: 2.0
FECHA: 17-01-2025

RODRIGO SALAZAR PENTZKE
GERENTE GENERAL